

町内の子ども会からたくさんの児童が参加！ 平成20年町子ども会大会が開催！



▲キンボールで遊ぶ子どもたち

平成21年2月21日（土）、町総合体育館において大崎町子ども会育成連絡協議会（会長・新宮邦久さん）が主催する『町子ども会大会』が開催され、町内から約140人の児童が集まりました。

開会行事では、鹿児島県や曾於地区子ども会育成連絡協議会の表彰伝達が行われ、四つの子ども会が表彰を受けました。大会の運営は、NPOわんぱく（理事長・古田由香さん）の皆さんの協力のもと、参加者を12グループに分け、キンボールやティーボール、ドッジビー、ネイチャーゲームなど6種類のレクリエーションに挑戦し、参加者は、日ごろ遊ぶことのない他校の児童とのコミュニケーションに、最初は戸惑いながらも、時間がたつにつれ交流を楽しんでいました。

おめでとう！

- 鹿児島県子ども会育成連絡協議会表彰
 ☆東千草子ども会（大丸）
 曾於地区子ども会育成連絡協議会表彰
 ☆船迫子ども会（大崎）
 大崎町モデル子ども会感謝状
 ☆柳別府子ども会（大丸）
 ☆高尾子ども会（菱田）



▲表彰を受ける子ども会



▲初めてのドッジビー！

私たちが 相談に応じます



稲葉正和さん（小能）



北村厚義さん（仮宿上）



▲法務大臣より小屋さんに感謝状が授与

5期15年という長きに渡り人権擁護委員として地域に貢献していただいた小屋健二さん(55)に替わり、1月1日より北村厚義さん(61)が同委員に就任されました。北村さんは「住民の皆さんに親しまれ、信頼されるよう頑張ります。」と、挨拶されました。小屋さんは行政事情や地域事情に精通されていて、人権啓発はもちろん、相談者のために誠心誠意ご尽力くださいました。

○人権擁護委員とは

人権擁護委員は人権思想の普及高揚に努め、皆さんの基本的人権が守られるように人権相談や学校、街頭での啓発活動をボランティア（無償）で行います。

○人権相談（特設）

町内でも年4回程度、特設人権相談を行っています。家庭の問題、相続や登記の問題、差別やいじめなどの相談をお受けしています。

お困りの人は、お気軽にご相談ください。相談は無料で秘密は固く守られます。鹿屋法務局では、休日を除く月曜から金曜まで、常設人権相談所を開設しています。

人権擁護委員に

北村厚義氏が就任

